## Leserbrief zu NUZ Bürgerinitiative stellt sich neu auf. V. 30.5.2022

Es ist wohl noch nicht generell erkannt worden, dass eben schon bei Gründung dieser BI als das "Wächteramt" zu installieren -allerdings wurde damals übersehen bzw. das Angebot ignoriert gleichzeitig diese Weißenhorner Stadt mit Fernwärme Erdleitungen kostenlos zu versorgen. Für alle damaligen Einwohner und den vielen durch Ausweisung von neuen Baugebieten neuen Wohn- Geschäfts-und Industriebauten hätte man sehr viel Fehlinvestitionen im Laufe der Jahre verhindern können. Noch vor Ablauf der genehmigten Laufzeit im Kreistag die Stilllegung zu fordern und in der Folge einen Aufsichtsrat bei der Fernwärme GmbH zu ergattern beweist die politische UN-Fähigkeiten kurios dazu allen Bürgern abzuraten vom Anschluss an das Fernwärmenetz als viel zu teuer und wegen Abhängigkeit. Nur wegen Putins Ukrainekriegserklärung haben sich die Fakten wohl geändert – es sei nun auch an der Zeit dieser BI einen neuen Namen zu suchen, dazu nur einen herzlichen Glückwunsch- denn inzwischen müssen jene welche sich zur Gründung der Fernwärme GmbH bekannt haben beim Anschlusstermin warten und zurückstecken, weil eben nun alle "Schlafmützen" einen Anschluss sofort fordern.

Josef Butzmann Tel 07309 5084